

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. UD Jatinom Indah adalah salah satu perusahaan yang bergerak di bidang peternakan ayam petelur dan ayam sayur, namun peneliti hanya akan fokus pada ayam petelur yaitu sesuai dengan judul penelitian ini yang hanya membatasi pada proses anggaran penjualan telur dan anggaran produksi telur serta pengendaliannya.
2. Dari data histories penjualan selama tiga tahun sebelumnya yang diperoleh dari perusahaan, dengan menggunakan metode *Least Square* untuk menyusun Budget Penjualan tahun 2007. Adapun Budget penjualan telur untuk adalah sebesar 25,948.00 ton. Dan untuk penjualan perbulan menggunakan Variasi Musim. Berdasarkan Budget Penjualan tahun 2007 maka dapat diketahui Budget Produksi tahun 2007 untuk produksi telur adalah 26,741.00

B. Saran

1. UD Jatinom Indah seharusnya lebih memperhatikan perencanaan dan pengendalian pada kegiatan penjualan, produksi dan bahan baku melalui penyusunan Budget Penjualan, Budget Produksi dan Budget Bahan Baku yang benar dan sistematis karena hal tersebut sangat penting dalam sebuah perusahaan sebagai alat pedoman kerja dan

sebagai pengawasan yang benar-benar dapat dirasakan manfaatnya bagi perusahaan.

2. Perencanaan dan pengendalian pada perusahaan terutama penjualan, produksi seharusnya tertuang dalam sebuah Budget yang formal dan sistematis. Mengingat bahan baku sebagai salah satu faktor penting dalam perusahaan yang menyerap banyak biaya. Untuk itu sebagai pedoman dan pengendalian dalam pemakaian bahan baku sebaiknya perusahaan menyusun Budget Penjualan, Budget Produksi dan Budget Bahan Baku secara sistematis.
3. Akan lebih baik apabila perusahaan memiliki anggaran tersendiri. Yang bertanggung jawab untuk bagian tersebut biasanya diserahkan pada bagian Anggaran yang bernaung dibawah Bagian Akuntansi dan Keuangan, sehingga dalam mengestimasi suatu perencanaan dan pengendalian akan dilakukan dengan baik, benar dan sistematis berdasarkan pada teori dan metode yang ada. Dengan demikian, anggaran sebagai alat pedoman kerja, pengkoordinasian kerja, dan pengawasan kerja dapat benar-benar manfaatnya dari perusahaan.